



A UN MES DE LA ELECCIÓN

Machado lidera protesta contra “el fraude de Maduro y su régimen”

González Urrutia no asiste y no ha aparecido públicamente en las últimas semanas; enfrenta una investigación penal en el país

Al menos, 23 personas han muerto en el marco del conflicto poselectoral

CARACAS
AGENCIAS

La oposición venezolana volvió a arrojarse con el apoyo de sus seguidores en las calles y, en una concurrenada marcha, reivindicó como un logro que su lucha se haya convertido en una causa mundial, cuando se cumple un mes de las cuestionadas elecciones presidenciales en las que el presidente Nicolás Maduro se arrogó el triunfo.

La líder opositora María Corina Machado defendió la victoria del excandidato de oposición Edmundo González ante una multitud y aseguró que, pese a los obstáculos del último mes, se mantienen firmes para confrontar los resultados que anunció la autoridad electoral sobre los comicios presidenciales del 28 de julio y que favorecían al mandatario venezolano.

“Hoy cumplimos un mes desde que tenemos un nuevo presidente electo, Edmundo González Urrutia, un hombre valiente y firme”,

enfaticó Machado. En alusión a la sentencia del Tribunal Supremo – que ratificó el triunfo de Maduro en las elecciones– expresó que “nadie aceptó esa trampa”.

Agregó que “ni un sólo gobierno democrático del mundo ha reconocido el fraude de Maduro (...) Venezuela votó por el cambio y (el abanderado del mayor bloque opositor, la Plataforma Unitaria Democrática, PUD) Edmundo González Urrutia es nuestro presidente electo”.

González no ha aparecido públicamente en las últimas semanas y enfrenta una investigación penal de la justicia venezolana.

Cientos de manifestantes se concentraron en un tramo de la avenida Francisco Miranda, una de las más transitadas y amplias de la capital venezolana, bajo el lema “Venezuela y el mundo rechazan el fraude de Maduro y su régimen”. Desde la mañana, cientos de agentes policiales recorrían las calles de Caracas y se ubicaban en zonas aledañas a la concentración.

Entanto, el comando nacional de campaña de la oposición confirmó el “secuestro” del dirigente opositor Biagio Pilieri.

“Última ubicación de Biagio Pilieri confirma su secuestro y trasla-

do al Helicoide, sede del Servicio Bolivariano de Inteligencia. Se encontraba junto a su hijo Jesús Pilieri. ¡Denunciamos a Nicolás Maduro y su régimen por lo que pueda ocurrirles!”, escribió el Comando con Venezuela en la red social X.

El mensaje estuvo acompañado por una imagen satelital que muestra la última ubicación del dirigente político, la cual constata su estancia en la sede del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional que sirve como centro penitenciario.

VIOLACIONES A DDHH

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) señaló en un informe que en Venezuela se registra una “grave crisis” que incluye uso arbitrario de la fuerza, detenciones arbitrarias, persecución judicial, restricción a la libertad de expresión y obstáculos a la labor de organizaciones para la defensa de los derechos humanos.

La presidenta del organismo, Roberta Clarke, presentó el reporte ante el Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos, donde resaltó que, al menos, 23 personas han muerto en el marco del conflicto poselectoral.



Se cuela. Sandra Cuevas y la líder opositora María Corina Machado.

“Venezuela votó por el cambio y Edmundo González Urrutia es nuestro presidente”

MARÍA CORINA MACHADO Líder opositora en Venezuela



Movilización. La líder opositora venezolana, María Corina Machado, al pronunciar un discurso en una manifestación, en Caracas, ayer.

FOTOS: EFE